
Milleproroghe.  Unimpresa,  ok
rate  cartelle  Equitalia  ma
serve soluzione strutturale a
questione fiscale

“La  conferma  della  rateizzazione  delle
cartelle  esattoriali  di  Equitalia,  che
dovrebbe  trovare  spazio  nel  decreto
milleproroghe,  è  una  buona  notizia  e  va
accolta  positivamente  in  quanto  rappresenta

una  boccata  d’ossigeno  per  i  contribuenti  in  difficoltà.
Tuttavia speriamo che questo rinvio sia l’ultimo: auspichiamo
infatti una soluzione strutturale alla questione fiscale con
un piano, da parte del governo di Matteo Renzi, volto a dare
il via a un serio abbattimento del peso delle tasse sulle
famiglie e sulle imprese”. Così il presidente di Unimpresa,
Paolo  Longobardi,  sulle  norme  inserite  nel  decreto
milleproroghe.
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